

学校だより



吉原っ子

総括目標

「じりつ（自律・自立）したかがやく子の育成」

か 考える子 が がんばる子 や やさしい子 く 工夫する子

令和7年11月4日
石垣市立吉原小学校
校長 高木健一郎

No.7

2学期も折り返し！パワーアップするぞ！

はやいもので、2学期も折り返し地点を迎えました。最近は、朝夕が涼しくなり、過ごしやすくなっています。去る10月12日に開催された71回運動会には、たくさんの保護者、地域の方々にご参加を頂き、盛大に開催することができました。ありがとうございました。運動会という学校行事を通して、子ども達が達成感を味わい、またひとまわりたくましく成長した姿を参加した皆さんにアピールすることができたのではと感じています。これからも、地域と保護者、学校が一体となり、子ども達を育てていくという吉原地区のすばらしい伝統を続けていけるようにしていきたいと考えています。

さて、11月は、「パワーアップ月間」となっています。家庭との連携により日頃の学習や、家庭学習を、自分で決めた目標に向かって取り組んでいけるようご協力をお願ひいたします。

そのほかにも、毎年恒例の西部地区PTA親睦ソフトバレーボール大会等が開催されます。保護者の皆様とともに、楽しく参加し、学校と保護者の連携を高めていけるよう職員一同頑張る所存です。保護者の皆様今月もよろしくお願ひします。

今月も本校教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひします。 校長 高木健一郎

《2学期 パワーアップ月間》

ねらい

- 1 学習環境の充実 【学び育ちの実感】
 - 2 計画を立てて取り組む【自己肯定感の高まり】
- 主な取り組み ・パワーアップ集会
・個人の取り組みのめあての作成
・家庭学習への取り組み（自学ノート）
・音読テスト ・計算大会
- 

マリーゴールドありがとう！！

本校の正門前花壇、プランターに、りっぱなマリーゴールドが大きなつぼみをつけて満開を迎えるようしています。通常、今頃（11月ごろ）から、花の種をまいて、苗を育てていくのですが、今年はもうりっぱな株が、花壇で満開目前となっています。

なぜ？と思わずびっくりしてしまいますが、実は、この苗は、八重山特別支援学校から頂きました。大底和智先生がPTAとして関わっている関係で、10バット（約500株）以上の苗を無料で頂きました。先日、子ども達、先生方といっしょに全ての苗を花壇とプランターに移植しました。

これから、満開を迎えるのが楽しみです。

八特支援学校の先生、大底和智先生、ありがとうございました。



11月行事予定

～パワーアップ月間～



- 3日（月）公休日（文化の日）
6日（木）発表朝会（5年）
クラブ活動④（三線）
9日（日）国立自然史博物館ツヅクサウム
研究発表 小島廉造さん 14:00ごろ
石P連クイズ大会（登小）
11日（火）ALT来校
13日（木）教育事務所学校訪問
14日（金）特別支援学校と交流学習
19日（水）お話朝会（校長講話）
20日（木）西部地区秋テンド（1・2年）
クラブ活動⑤（三線）
21日（金）勤労感謝訪問 5校時
22日（土）西部地区PTA親睦ソフトバレー
ボール大会 会場：川平校
24日（月）振替休日（勤労感謝の日）
25日（火）石垣市教育委員会学校訪問
10:00～12:00
就学時健診（川平校）
26日（水）赤い羽根共同募金贈呈式